



学校だより 輝く大滝

令和3年(2021年)

11月26日 第9号

多賀町立大滝小学校

文責: 校長 藤谷 忍

合言葉:『やいきる やいぬく やいとげる』 ~たくましくてやさしい大滝っ子をめざして~

満足度120%!! たのしすぎた修学旅行!!

11/4~5日、大滝小の6年生が修学旅行に行ってきました。前号でもお知らせしたように「滋賀のええところ再発見の旅」として、担任と子どもたちで計画した手作りの修学旅行でした。沖島小との交流、水蒸焼き体験、マキノピクランドで震えながら食べたジェラード、ウッディーパル余呉でのバーベキューと宿泊、貸し切り状態の賤ヶ岳バトルアスレチック、エクシブのフルコースランチ、黒壁でのショッピング…「はずれ」なしで全部良かった。私もたくさん修学旅行に行きましたが、その中でも「最上級」の



心に残る修学旅行でした。「滋賀のええところ」のみならず、「大滝小と今年の6年生のええところ」を「再発見した旅」にもなりました。

◎秋の校外学習に行ってきたよ!

「**5年校外学習**」…10月29日、ヤンマーミュージアム&醒井養鱒場へ行ってきました。ヤンマーでは、創始者の山岡孫吉さんの生涯を学び、その「チャレンジ精神」に感動し、『やる気』をもらいました。養鱒場では、美味しいお弁当&おやつタイム。マス養殖の歴史を学んだ後、マス釣りとえさをやりながらのスタンプラリーをしました。



「**3年4年校外学習**」…11月9日、滋賀県警察本部&大津市科学館へ行ってきました。警察本部の見学では、何と言っても「通信指令室」が見応えありました。見学中にも、事故や事件で110番通報が何件もあり、目の前でまさに「24時間体制の警察の仕事」を実感することができました。午後は、大津市科学館でプラネタリウムと班に分かれての科学実験体験コーナーを楽しみました。



「1年2年校外学習」…11月25日、「水口こどもの森」へ行ってきました。寒さを覚悟しての出発でしたが…上々の天気、活動すると汗ばむほどでした。森探検では、10個のチェックポイントがあり、班長を中心に話し合っ
て問題を解きました。個性豊かな子どもたちと過ごした一日は、心に残る楽しいものになりました。



◎学校行事も着々と…

「マラソン大会」…11月11日、絶好のコンディションの中、マラソン大会を実施しました。寒暖差が激しく、前日まで体調を崩していた児童もいましたが、目標にしていたマラソン大会ということで、気力で走っている姿がありました。昨年も同じことを書いたかも知れませんが、「歩く児童が少ない」ことに驚きます。これも「大滝魂」でしょうか。



「大滝小まつり」…11月20日、恒例の大滝小まつりを実施しました。今年はいろんな行事が延期になり、さらに郡展を大滝小で開催したこともあり、本当に先生方は大忙し…。そんな状況で迎えた大滝小まつりでしたが、これまでの学習の積み上げを感じるすばらしい発表になったと思います。『大滝～わたしのふるさと～』も来年の紅白出場を目指しましょう！



「5・6年学林見学&6年親子学林作業」…大滝小学校では、「緑の少年団」として、高学年を中心に森林体験活動を位置づけています。主なものは「学林見学」「親子学林作業」「しいたけの菌打ち」です。毎年、後援会の方々にご指導いただいております。「学林」は、大滝小学校の財産であり、脈々と次世代に受け継いで行くものなのです。



【今後の主な行事等の予定】*コロナ禍等で、予定が変更される場合があります。

12 / 7日(火) 5年「5・5交流会」(*こども園5歳児との交流会)

15日(水) 5年フローティングスクール(日帰り)

21日(火)～22日(水) 個別懇談会(5校時終了後)

23日(木) 2学期終業式

1 / 7日(金) 3学期始業式

11日(火) 給食開始(全校5校時)

20日(木) 学習参観日

28日(金) 5・6年スキー教室(奥伊吹)

2 / 4日(金) 一日入学

16日(水) 校区研究会(大滝小会場)

17日(木) 4～6年しいたけ菌打ち

19日(土) 資源回収、探鳥会

25日(金) 6年生を送る会(2校時)

3 / 18日(金) 卒業式

24日(木) 修了式

